
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2018年 ７月 第二例会 874回

７月24日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～
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1. 7月11日（水）第１回ZC会議がウィンクあいちに於いて開催

され、地区ＧＬＴ委員長L.水田が出席致しました。

2. 7月25日（水）第１回キャビネット会議が名古屋市キャッスル

プラザホテルに於いて開催され、地区ＧＬＴ委員長L.水田、

地区アラート・ＭＣ・地区誌副委員長L.志智が出席致します。

3. ７月17日（火）岐阜県立岐阜聾学校に於いて、薬物乱用防

止教室を実施。会長L.広瀬（恵）、青少年健全育成委員長

L.森田、認定講師L.大橋の３名が出席致しました。

4. ７月17日（火）笠松町立笠松小学校に於いて緑のカーテン

プロジェクトが実施され、幹事L.河野、環境保全委員長L.

和田の２名が出席致しました。

5. 7月18日（水）岐阜市立七郷小学校において薬物乱用防止

教室を実施。青少年健全育成委員長L.森田、委員L.井ノ

浦、認定講師L.大橋の３名が出席致しました。

6. ７月20日（金）2017～2018年度ＨＺＣ事務局会計監査が大

垣市駅前天近において開催され、2017～2018年度ＺＣL.

水田が出席致しました。

7. ７月20日（金）第１回岐阜市内８ＬＣ会長・幹事会がラ・ルー

ナ ピエーナに於いて開催され、幹事L.河野、事務局の２名

が出席致しました。

8. ７月23日（月）岐阜市内８ＬＣプレスマン懇談会が岐阜グラ

ンドホテルに於いて開催され、ＭＣ委員長L.西本が出席致

しました。

9. ７月24日（火）岐阜市内８ＬＣ親善ゴルフ大会準備会議がホ

テルグランヴェール岐山に於いて開催され、今年度は岐阜

西ライオンズクラブがホストクラブとなります。会長L.広瀬

（恵）、幹事L.河野、ゴルフ部会会長L.山田が出席致します。
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会員数
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出席率

46人
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95.6％

日 時：

場 所：

例会名：

８月７日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

ZCクラブ訪問例会

結婚祝 該当者な し

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌並びにライオンズヒムの歌斉唱

３ ゲスト及びビジターの紹介

４ 慶祝行事（結婚祝）

５ 前年度三役に記念品贈呈

６ 会長挨拶

７ 名誉会員挨拶

８ 新会員候補者発表 会員委員長

＜ 食 事 ＞

９ 幹事報告

10 各委員会報告

11 テールツイスター登場

12 出席報告 出席大会委員

13 会計報告

14  閉会ゴング

３３４複合地区スローガン

「Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」

前向き思考で真の奉仕と大きな感動

３３４－Ｂ地区スローガン

「友愛と奉仕で築け 人々の幸せ」

～ 原点回帰 ～

岐阜西ライオンズクラブスローガン

おもいやり、あたたかい心で奉仕の輪



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶 会長 Ｌ．広瀬 恵子

皆様こんにちは、例年にない猛暑が続いております。

埼玉県熊谷市では41.1度、多治見駅南口で41.9度を記

録したという暑い中、例会にご出席いただきありがと

うございます。本日は名誉会員としてご入会いただい

た岐阜市長Ｌ柴橋にお越しいただいております。公私

ともにお忙しい中ご出席いただき、ありがとうござい

ます。後程スピーチを宜しくお願いします。先日、新

聞でＬ柴橋の市政のお話を拝見いたしましたが、３９

歳という若さに加え、大変前向きな姿勢であり、市長

に就任されてから益々支持率があがっている事に「な

るほど」と納得を致しました。

さて、話は変わりますが、１７日に岐阜県立岐阜聾

学校、１８日に岐阜市立七郷小学校と２日間薬物乱用

防止出前講座を実施致しました。委員長Ｌ森田、講師Ｌ大橋、委員のＬ井ノ浦、お疲れ様でした。私も

岐阜聾学校に参加させていただき、そこで手話での挨拶に挑戦を致しました。手話にも方言があること

を今回はじめて知り驚きましたが、私の手話での挨拶に、生徒さんの反応がとても良く、大変に嬉し

かったです。どんな事でもまず行動を起こすことが必要だと実感した出来事です。これから、会長とし

て一年間色々勉強をさせて頂きながら、頑張りたいと思います。

名誉会員（市長）挨拶 名誉会員 Ｌ．柴橋 正直

岐阜西ライオンズクラブに名誉会員として入会致しました、Ｌ柴橋正直です。今後ともよろしくお願い致

します。私自身子供２人を持つ親として、子育てをする市民の目線で考えたいと思っております。子育て支

援としての発達障害児への学習支援や、保育の充実等、子育てをする親子が安心して暮らせる町を目指して、

子育てしたい街を目指して働く世代を支援していきます。

岐阜西ライオンズクラブの皆様におかれましても、アクト等の活動での支援には注目しておりますし、今

後とも私どもと共に支援をお願いしたいと存じます。また生活しやすい街を目指して、役所指導ではなく民

間の知識・知恵を活かしまして、共に歩む「共生」を考えております。そして、オール岐阜をスローガンに、

市民全員参加の市政を目指し岐阜市を盛り上げていきたいと思っております。

← 会長より

ラペルピンの贈呈

７月３日お誕生日→

おめでとうございま

す！！



そ委員会報告

前年度三役記念品贈呈

薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ教室」開催 岐阜県立岐阜聾学校

薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ教室」開催 岐阜市立七郷小学校

青少年健全育成委員長 Ｌ．森田 勝也

開催日時 平成30年7月17日(火)14時30分～

参加者 講師 L.大橋、会長L.広瀬恵子、委員長L.森田

生徒約45名 教師10名 会議室にて行いました。Ｌ広瀬会長の手話による挨拶に始まり、続いて認定講師Ｌ

大橋の講座が開講されました。

終了後、生徒からの質問もあり、薬物の危険性を解ってもらえたと思います。

開催日時 平成30年7月18日(水）10時40分

～

参加者 講師 L.大橋、委員長L.森田、

委員 Ｌ.井ノ浦

６年生児童約100名 教師３名 音楽教室

にて行いました。

Ｌ大橋よりライオンズクラブの説明及び

講座（タバコ、薬物等が及ぼす未成年者

への危険性など）があり、講座終了後に

は、児童全員でスローガン「ダメ、ゼッ

タイ！」を声に出してもらい、終了致し

ました。

↑ 会長が手話で挨拶を行い、大変に喜ばれました。

2017～2018年度 会長Ｌ.山田 敏夫

新入会員候補者発表

会員委員長Ｌ.伊藤隆造


